



## Paul Oberhofer ist neuer Schützenkönig

**Weihenstephan.** (red) Kürzlich hielten die Bavaria Schützen ihr Königsschießen ab, bei dem auch der Jugendwanderpokal ausgeschossen wurde. Der Schützenmeister Christoph Luginger freute sich über insgesamt 31 teilnehmende Schützen. Als besonders treffsicher erwies sich Paul Oberhofer, der mit einem 22,8-Teiler zum neuen Schützenkönig gekürt wurde. Der Titel

des Wurstkönigs ging an den Schützenmeister Christoph Luginger selbst, und Brezenkönig wurde Hans Hatzl. Den Jugendwanderpokal der Jungschützen sicherte sich Theresa Hatzl mit 73,8 Ringen, vor den engen Nächstplatzierten Nico Rolle, Elias Studener und Johannes Hatzl. Im Anschluss an die Siegerehrung gab es noch eine zünftige Brotzeit.

Foto: Martin Oberhofer